

motivo de la antigüedad de su país. Según ellos, entre los primeros príncipes que gobernaron la Península figuran personajes fabulosos como Gerión el Cruel, Caco, Hércules el Grande, hijo de Osiris, Atlas y otros cuya existencia es cuando menos problemática. Estas son las fábulas que hicieron decir burlescamente a un escritor del siglo pasado, al abate Vayrac, que estos historiadores consideraban a Adán como el primer rey de Toledo, y que, según ellos, el sol, desde que fue creado, se había elevado por encima de esta ciudad, que era el trono y el centro del mundo.

Se cree que el nombre de Toledo viene de dos palabras hebreas que significan la madre de las ciudades. Y sea verdadera o falsa esta etimología, lo que se sabe con más seguridad sobre la antigüe-

dad de Toledo es que existía más de doscientos años antes de Jesucristo. Se hace mención de ella por primera vez en la Historia con motivo del sitio que le puso en el 192 el procónsul Marco Fulvio, que se apoderó de ella y la colocó bajo la dominación romana. Los monumentos, cuyas ruinas aún se ven hoy, y la fama de que gozaban sus espadas, muestran que Toledo tenía por entonces cierta importancia. Sin embargo, estaba muy lejos de la que adquirió más tarde, ya que Tito Livio la designa simplemente como una ciudad pequeña, aunque fuerte: *Urbs, parva, sed loco munita*.

Cuando los bárbaros del Norte invadieron la Península, cayó Toledo en poder de los alanos, que no la conservaron mucho tiempo; los godos se la arrebataron a principios del siglo V. Se convirtió

entonces en residencia de sus reyes, después en la capital de España y de la Galia Narbonense. La ciudad real, como se la llamaba entonces, fue engrandecida y hermoseada por los reyes visigodos, principalmente por Wamba, cuyo nombre ha permanecido popular en España. Era más floreciente y más rica que nunca cuando los árabes invadieron la Península. Después de la batalla del Guadalete, tan funesta para los cristianos, los musulmanes se apoderaron fácilmente de Toledo, en donde encontraron un inmenso botín. Entre los tesoros de que se apoderaron los vencedores, enumerados prodigiosamente por los cronistas, figuraban la famosa tabla de Salomón y veinticinco coronas de oro macizo que pertenecían a los reyes visigodos.

Bajo la dominación musulmana tuvo Toledo que soportar frecuentes guerras y asedios. Habiendo caído, después de largo sitio, en poder de Amru, alcaide de Talavera, sufrió mucho bajo su dominación. Entre sus crueldades se cita sobre todas la matanza de cuatrocientos



Teléfono 22 20 44

CENTRO INFORMÁTICO DE TOLEDO Y PROVINCIA TÍTULOS OFICIALES

Cursos de Operación
Programación. Análisis
Para todos los niveles
A partir de 12 años. Títulos
C/. Azacanes, 41. Toledo

Cobol. ANS
Fortran
Algol-Pascal
Ensamblador
RPG. II/III
Basic
PL/1

Toldos CARRILLO



Lonas plásticas para vendimia y camión -
Toldos articulados con moto - reductores -
Artículos para campo, playa, jardín, etc. -
Redes para recogida de aceituna

Eras San Francisco, 5 - Tel. 761985 - José Antonio, 25
Tel. 760367

EXPOSICION Y VENTA: Ctra. Toledo - Tel. 76 06 49

TORRIJOS (Toledo)